

## Gobierno critica duramente a Enel y no descarta retirarle la concesión

**ELECTRICIDAD.** *Presidente llamó "irresponsable" a la empresa.*

**E**l Gobierno profundizó ayer sus críticas contra las empresas eléctricas, principalmente Enel que debe surtir a la Región Metropolitana, y mientras el Presidente Gabriel Boric calificó como

"irresponsable" la actitud de la compañía, el ministro de Energía, Diego Pardow, no descartó que se evaluara retirarle la concesión para la distribución eléctrica. Y la Cámara de Diputados anunció una comisión investiga-

dora por esta crisis.

Tras el sistema frontal que afectó a la zona centro-sur del país durante a partir del jueves pasado, se llegó a una cifra superior a los 1,2 millones de clientes sin energía eléctrica.

Pero lo peor fue que esta emergencia no se resolvió rápidamente y ayer se mantenían casi 200 mil hogares sin luz.

En una actividad en la que se firmaba un convenio para la exploración espacial junto a Brasil, el Mandatario recaló la contradicción de estar anunciando en Cerrillos dicho acuerdo mirando al futuro "mientras en la municipalidad tiene la luz cortada por la irresponsabilidad de una empresa; adviéndoles cuál".

Paralelamente, ante los llama-

dos de parlamentarios para terminar el contrato con Enel, el ministro Pardow afirmó en radio Pauta que "uno no puede descartar ninguna medida cuando una crisis de esta magnitud todavía está ocurriendo". Sin embargo, aclaró que "la revocación de la concesión es una sanción que está contemplada en los casos más graves".

Además apuntó que "cuando termine (la emergencia) es cuando vamos a tomar efectivamente las decisiones sobre de

qué entidad fueron las infracciones, porque efectivamente la revocación de la concesión es una sanción que está contemplada en los casos más graves".

El ministro asistió ayer a una reunión con el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, y el delegado presidencial metropolitano, Gonzalo Durán, además de alcaldes y eléctricas, tras la cual el gerente general de Enel, Víctor Tavera, se comprometió a reponer la energía al 75% de los clientes que aún no la tenían. **ca**